



Políticos 'se unen' para felicitar a Guillermo del Toro tras ganar un Oscar por Pinocho

Actores políticos de diferentes partidos han coincidido para felicitar a Guillermo del Toro, quien ganó esta noche un Oscar en la categoría de Mejor Película Animada por Pinocho.

Entre los personajes de la política que han felicitado a Del Toro se encuentran: Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; Margarita Zavala, diputada federal; Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil, entre otros.

El panista Santiago Creel calificó como un orgullo el reconocimiento que recibió Guillermo del Toro y le agradeció "por demostrarle al mundo que hacer las cosas mexicanamente, es hacerlo en grande y bien hecho".

Olga Sánchez Cordero, senadora y ex secretaria de Gobernación, también felicitó al director de cine mexicano y su equipo por la estatuilla.

Alejandro Moreno y Marko Cortés, dirigentes nacionales del PRI y PAN, respectivamente, también felicitaron a Del Toro; "una vez más poniendo en alto el nombre de México", expresó el priista

Guillermo del Toro, director de cine mexicano, ganó el premio Oscar 2023 a Mejor Película Animada, coronándose como la película animada del año.

La película sólo recibió una nominación a los premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas.

<https://www.milenio.com/politica/politicos-felicitan-guillermo-toro-ganar-oscar-pinocho>